Männergesangverein Ötisheim

MGV begleitet Gottesdienst für Diamantene Hochzeit

Der MGV Ötisheim hatte am vergangenen Samstag die Ehre, den Gottesdienst zur Diamantenen Hochzeit des früher aktiven Sängerkameraden Willi Kolb und dessen Ehefrau Marianne mit Chorgesang begleiten zu dürfen. In der Schönenberger Kirche brachte der Männerchor "Ich bete an die Macht der Liebe" sowie das "Jauchzet, jauchzet dem Herrn" zu Gehör.

Der Männerchor kam dieser freudigen Pflicht gerne nach, denn Willi Kolb war bis vor wenigen Jahren ein treuer aktiver Sänger: Er wirkte seit 1955 im MGV im ersten Bass mit und wurde wegen seiner Verdienste nicht nur zum Ehrenmitglied des Vereins ernannt, sondern auch für 50 Jahre aktive Sängerzeit geehrt.

Vor der Kirche gab der Männerchor noch ein kleines Ständchen mit "Glocken der Heimat" und Vorstand Ernst Metzler würdigte Willi Kolbs Einsatz für den MGV, er beglückwünschte das Jubelpaar zum 60. Hochzeitstag und überreichte ein kleines Präsent.



Willi Kolb und seine Frau Marianne lauschen vor der Schönenberger Kirche dem MGV unter Leitung von Vizedirigent Peter Jaggy



Willi Kolb bedankt sich beim Männerchor für die Begleitung des Gottesdienstes, das Ständchen vor der Kirche und das Präsent